
Freie Demokraten Limburg

MODERNISIERUNG DER STÄDTISCHEN HOMEPAGE

17.09.2018

FDP-FRAKTION FÜR BÜRGERFREUNDLICHE MODERNISIERUNG DER STÄDTISCHEN HOMEPAGE

Die FDP-Fraktion bittet den Magistrat, im Haupt- und Finanzausschuss über den aktuellen Stand der Modernisierung der Homepage der Stadt zu informieren und einen schriftlichen Projektplan mit Meilensteinen und Kostenblöcken vorzulegen. „Besonders wichtig sind der FDP-Fraktion Module zur weiteren Online-Antragstellung sowie Angebote eines Bürgerbüro-Online“, sagte die Vorsitzende der Limburger FDP-Fraktion, Marion Schardt-Sauer.



Seit Jahren sei der Status der [städtischen Homepage](#) Gegenstand von Haushaltsbegleitbeschlüssen. „Die Homepage der Stadt genügt schon lange nicht mehr den Ansprüchen, die im Zeitalter der Digitalisierung Bürgerinnen und Bürger an eine moderne, innovative Verwaltung richten dürfen“, so Schardt-Sauer. Es gebe inzwischen zahlreiche Möglichkeiten, wie Bürger durch neue Angebote und online-Antragstellungen zeitlich und finanziell entlastet werden könnten, machte die FDP-Kommunalpolitikerin deutlich. Deshalb seien in der Vergangenheit immer wieder Haushaltsansätze für die Umgestaltung der Homepage angesetzt und bewilligt worden. „Bislang leider ohne nennenswerten Erfolg. Der Fortschritt schreitet voran; die Homepage der Stadt leider nicht“, so Schardt-Sauer.

Im Zuge des Umzugs von Teilen der Verwaltung und der **Neugestaltung der Verwaltungsstrukturen** bestehe nun eine **besondere Chance**, die durch die Digitalisierung entstandenen und weiter entstehenden Potentiale für bessere online-Angebote und Informationen zu nutzen. „Diese Chance für mehr Bürgerfreundlichkeit darf

nicht wieder nutzlos an Limburg vorbeigehen. Im Hinblick auf die bevorstehenden Umzüge der Verwaltung sind vor den Haushaltsberatungen mehr denn je Informationen und das Aufzeigen von Perspektiven durch die Verwaltung gefragt“, sagte Schardt-Sauer.

Antrag: Homepage der Stadt Limburg